

AVRIL

La pêche aux nouvelles



Dates importantes

7 avril: congé
10 avril: congé
20 avril: dîner pizza (reprise de 6 avril)
19 avril: vente de pâtisseries
21 avril: journée pédagogique
26 avril: vente de pâtisseries et conseil d'établissement
28 avril: danse du printemps

Pour mieux connaître votre école

Ce mois-ci, faites la rencontre des enseignantes du 1^{er} cycle, une équipe créative et dynamique.



Pascale Bélanger
(1^{re} année)



Louise Langlois
(1^{re} année)



Nadia Couture
(2^e année)



Dominique Martel
(2^e année)

Levée de fonds 3^e cycle

Les élèves de l'école sont invités à venir danser au gymnase de l'école le vendredi 28 avril prochain entre 18h00 et 20h00. Comme lors de la dernière danse qui fut un réel succès, l'animation et la musique seront assurées par la Maison des Jeunes de Val-des-Monts. Des billets seront en vente sous peu, mais il sera également possible de payer le soir-même.



Petit rappel

Le matin, la circulation est interdite entre 7h50 et 8h15 dans le stationnement et le débarcadère. C'est la sécurité des élèves qui est en jeu!

Départ en fin de journée: Nous recevons encore plusieurs appels et messages concernant le **départ par autobus et le service de garde** en fin de journée. Pour la sécurité de votre enfant, nous aimerions vous rappeler de nous faire parvenir vos changements **avant midi**.

De plus, si vous venez chercher votre enfant avant la fin des classes, nous vous demandons d'attendre de **ne pas vous présenter au secrétariat entre 15h15 et 15h40**.

Journée thématique

Le 21 mars dernier, les élèves de l'école étaient invités à enfiler des bas dépareillés pour souligner la *Journée mondiale de la Trisomie 21*. L'activité a suscité de belles discussions dans les classes autour du thème de la différence.



Élèves de la classe de Mme Francine





Activité groupes 001 et 003 (préscolaire)

Les groupes de Mme Line et de Mme Stéphanie ont fait de la crème glacée en utilisant des glaçons, du sel, du lait au chocolat et de la crème. Les élèves ont adoré à en juger par leur mine ravie sur les photos.



Habillement

En ce moment, la cour d'école est encore enneigée et il y a également quelques flaques d'eau à certains endroits. Prenez le temps de vérifier à tous les matins si votre enfant est vêtu selon la température du jour. Les vêtements de rechange sont également fortement recommandés. Un accident est si vite arrivé!



Projet classe 201

Les élèves de 2^e année du groupe de Mme Nadia ont travaillé fort dernièrement pour écrire un livre informatif sur un sujet qui les passionne. Une fois leur livre complété, ils ont préparé un kiosque et appris à mettre en voix leur livre afin de pouvoir présenter leur travail aux élèves de la maternelle 4 ans ainsi qu'à leurs parents. Quelle fierté pour les élèves de montrer le fruit de leurs efforts! Félicitations aux élèves de Mme Nadia!

